



REUNION du Comité directeur Mercredi 12 Février 2020 à 19 h 30 au Logis

| | | <u>Excusé</u> | <u>Absent</u> |
|---------------------|---|---------------|---------------|
| COURTOUT Roger | | X | |
| GERMAIN Dominique | X | | |
| GLAIZE Evelyne | X | | |
| GUESDON Marine | | X | |
| HERANNEY Christiane | X | | |
| JACOMINO Jean Marie | X | | |
| KENCK Elodie | X | | |
| LAVEAU Anthony | | | X |
| PRADELLE Olivier | X | | |
| RICO Adrien | X | | |
| SAYVE Bernard | X | | |
| VERNET Michel | X | | |

Ordre du jour :

1. Approbation CD du 07 Janvier 2020
2. Point sur la situation au boulodrome
3. Concours du 27 et Juin 2020
4. Permanence vacances scolaires
5. Animations
6. Projet développement du club

Olivier se propose comme secrétaire de séance ; le comité directeur le remercie.

Approbation CD du 07 Janvier 2020:

Validation du compte rendu (1 absent)

1. Point sur la situation au boulodrome

- Prise des créneaux du mardi matin par jeunes USEP au boulodrome (compromis entre archers présents et USEP trouvé : nous commencerons à 10 h30)
- Soucis de non-communication avec présidence des boulistes
- Effort de la Compagnie à sens unique : pas de retour / aucun effort des boulistes
- Intervention sur les néons : fonctionnement ok
- Ajout d'éclairage LED semaine du 03/02 (peu de visibilité pour certains/luminosité, éclairage large)
- Devis de paille envoyé fin janvier et en attente de la validation par direction du Sport => pas de date fixée mais un mercredi en journée / début soirée semble le plus approprié.

2. Concours des 27 et 28 Juin 2020 :

- Futur stade : celui de l'ENNA. Visite effectuée sur place par Evelyne, Christiane et Roger.
- Il faudra y retourner l'ENNA pour faire mesure plus précise (+ adaptation du règlement à voir avec la Commission Sportive Régionale)
- Places de parking : dans la rue car pas beaucoup de passage durant le weekend
- Manque d'un peu de place en largeur sur le terrain proposé

3. Permanence vacances scolaires :

- Lundi 24/2 Anthony 19 h à 21 h
- Mardi 25 Roger 19 h à 21 h
- Mercredi 26 Roger 19 h à 21 h
- Jeudi 27 Elodie 20 h à 22 h
- Vendredi 28 Olivier 19 h à 21 h (il doit récupérer les clés de Julien par l'intermédiaire d'Alexis puis les redonner à Evelyne)

Deuxième semaine : fonctionnement normal, avec regroupement des groupes (voir mail Roger)

4. Tir du Roy :

- 4 avril début après midi (14h) à Armand + prévoir les travaux le matin sur terrain Armand et logis. Faire demande à tous les archers.

5. **Animation** : 11 mars (18h30 début échauffement). Les « animateurs » doivent communiquer le plus rapidement possible le programme à Roger pour envoi aux archers, comme d'habitude.

6. Projet développement du club

Réunion prévue pour échanges et réflexions le 18/2 afin d'avancer. Lire le document envoyé et réfléchir aux pistes possibles

Divers :

- **Stade George Lyvet** : le jour (22/1) de la remise des distinctions aux dirigeants, JP Bret a annoncé un réaménagement des tribunes => suite de terrain sportif ? Pour l'instant pas d'informations officielles
- Appel d'offre pour couvrir le **pas de tir extérieur** vu par Lyon Archerie: pas de communication de la part de la mairie pour l'instant.
- **Félicitations à Dominique GERMAIN pour la Médaille de bronze dirigeant de l'OSV**
- Demande **Eric BERRUYER** pour revoir notre position quant aux **dons association** : une longue discussion s'engage à partir du texte fourni par Eric et des 3 dernières lignes de ce texte. Finalement un vote a lieu avec les présents :

Maintien de la décision précédente : cotisation non intégrée au formulaire de don avec 6 pour, 1 contre, 1 abstention.

- Action pour Roger : envoyer **pv assemblée générale** au comité régional comme chaque année
- A faire modification de l'adresse du siège social (cf compte asso) car toujours place Lazare Goujon
- **Championnat régional adultes** ce weekend : 4 qualifiés Roger COURTOUT, Alexis FAURON, Xavier BERRUYER, Benoit DUBUGET
- **Championnat régional Jeunes**. Résultat : 2 médailles (**Inatea LOUBEYRE CF class or, Gabin ESPINOSA PH class argent**) et 3 juniors qualifiés TENG, PORTAL, FOUGEROUSE et un cadet RICCI
- **Championnat France salle** : qualifiés Inatea LOUBEYRE, Maxime ZOPFMANN et Nicolas FOUILLAND; Alexis accompagne => suppression d'un cours du vendredi ou remplacement : Evelyne se propose et verra avec Alexis quel programme en cours.
- Réunion Sport à Villeurbanne (liste Villeurbanne en commun) 21/02 pour info
- **Run Archery** :
 1. Préparation d'une guideline pour préparation d'un Run Archery débutant à faire suite à la première réunion du 23/1: bénévoles à trouver dans le club + comité directeur
 2. Expérimentation du run (pas de gros concours dès le début) : se roder sur des petits événements et prévoir un plus gros vers 2022 ou 2021
 3. Problématique de la formation
 4. Faire une seconde réunion rapidement pour prévoir un cadre plus restreint + participation à un run archery. Communication à prévoir et vers quel public ? quel lieu (La Feyssine ?). Voir ce que peut nous apporter l'OSV.

- **Era Tour Archery** :

1. Club de St Priest OK pour participer / aider pour le 16 Mai (problème de date sous contrainte : TNJ et CD), reprise de contact pour modifier la date
2. Peu de candidature (4 clubs candidats pour 7 places)

- **Hyllos** en cours de finalisation.
- **Tenues de club** : livraison prévue semaine 6
- **A faire avant le 15 mars** bilan financier subvention ANS+ emploi + subvention Région pour pouvoir en demander une pour le championnat régional.

PROCHAIN CD le Mercredi 31 Mars à 19 h 30

Mâchon : Dominique qui arrosera plein de choses

Fin de la réunion à 22h

Le Secrétaire de séance

Olivier Pradelle

La Présidente

Evelyne GLAIZE